



Berta Elena Vidal de Battini *
(República Argentina)

El castigo del sapo (Salta)

Una vez, hace ya muchos años, cuando han venido al mundo los sapos, uno de estos señores ha cometido un delito muy grave y lo han llevado preso. La autoridad le quería dar el peor castigo. Entonces uno de los jueces ha dicho:

-Lo han de quemar. Que le han de dar la pena del fuego.

Otro ha dicho:

-Lo han de echar al agua. Merece la pena del agua para que muera ahogado.

Y otro le ha preguntado al preso:

-A qué castigo le tiene más miedo.

Entonces el sapo ha dicho:

-Yo le tengo más miedo al agua que al fuego. Yo tengo mucho miedo de morir ahogado.

Entonces, para que sufra más lo han mandado a echar al agua. Y lo han tirado con todas las fuerzas, y ha caído bien adentro del agua, el sapo.

Todos han esperado ver aparecer al sapo muerto, pero el sapo ha nadado con todas sus fuerzas y de allá, lejos, ha empezado a cantar:

Qué más quiere el sapo que lo echen al agua.

Qué más quiere el sapo que lo echen al agua.

Y así ha salido el refrán: Qué más quiere el sapo que lo echen al agua.

Antenor Sánchez, 73 años. Chicoana. Valle de Lerma. Salta, 1954.

* Tomado de Cuentos y Leyendas Populares de la Argentina, de Berta Elena Vidal de Battini.

Dada la vastedad de ésta enjundiosa obra la Biblioteca Virtual Universal, sin perjuicio de presentarla en sus cinco volúmenes, adopta el método de ofrecerla también dividida para favorecer la búsqueda del lector.

En cada uno de los cuentos la autora menciona al narrador original, del cual extrajo la versión.

2009 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

[Facilitado por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes](#)

Sútese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#). www.biblioteca.org.ar/comentario

